
Os deputados estaduais apro-
varam dois Projetos de Lei (PL) de 
autoria do Poder Executivo, que 
somam R$ 13.852.251,43 destina-
dos ao fortalecimento das ações 
de combate a incêndios fl orestais 
em Rondônia. Os projetos foram 
discutidos em plenário durante a 
sessão extraordinária realizada na 
última terça-feira (15) e seguem 
agora para sanção governamental.

O Projeto de Lei nº 668/2024, 
com parecer favorável pelas co-
missões pertinentes do deputado 
Alan Queiroz (Podemos), autoriza 
a abertura de crédito suplementar 
no valor de R$ 12.339.000,00 em 
favor do Corpo de Bombeiros Mili-
tar (CBM). Conforme a Mensagem 
234, os recursos serão usados para 
a locação de duas aeronaves de asas 
fi xas e duas de asas rotativas, ne-
cessárias para combater incêndios 
em áreas de difícil acesso.

Da mesma forma, o Projeto de 
Lei nº 667/2024, que recebeu pa-
recer favorável pelas comissões 
pertinentes do deputado Cássio 
Gois (PSD), aprova a liberação de 
R$ 1.513.251,43 para o CBM, desti-
nados à aquisição de equipamentos 
de proteção individual (EPIs) espe-
cífi cos para combate a incêndios e 
sete drones com câmeras termais.

Conforme a Mensagem 233, do 
Poder Executivo, os equipamentos 
são parte do Plano de Trabalho do 
Projeto Rondônia Mais Verde 2 e 
visam ampliar a capacidade de mo-
nitoramento e combate a incêndios 

em regiões críticas do estado, como 
Porto Velho, Nova Mamoré, Can-
deias do Jamari e outras áreas de 
vulnerabilidade crescente. Os re-
cursos serão repassados pelo Ban-
co Nacional de Desenvolvimento 

Deputados aprovam R$ 13,8 milhões 
para combate a incêndios em Rondônia

Econômico e Social (BNDES), com 
parte dos fundos oriundos de um 
contrato de colaboração fi nanceira 
não reembolsável. Os dois projetos 
foram aprovados por todos os de-
putados presentes.

Aeronaves reforçarão atuação do Corpo de Bombeiros
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ESTADO Diário de Rondônia

Encontro na Alero promove diálogo e fortaleci-
mento de relações com o Tribunal de justiça

O presidente da Assembleia Legis-
lativa de Rondônia (Alero), deputado 
estadual Marcelo Cruz (PRTB), rece-
beu na última terça-feira (15) em seu 
gabinete o presidente do Tribunal de 
Justiça de Rondônia (TJRO), desem-
bargador Raduan Miguel Filho, e o 
juiz secretário-geral do Tribunal, Ri-
naldo Forti. O encontro teve como ob-
jetivo estreitar o relacionamento entre 
os poderes Judiciário e Legislativo, 
promovendo uma relação harmônica 
em benefício da população.

O encontro entre os Poderes Le-
gislativo e Judiciário representa uma 
busca crescente por uma atuação con-
junta, com o objetivo de aprimorar a 
gestão pública e oferecer benefícios 
diretos à população rondoniense. A 
colaboração é essencial para o desen-
volvimento de soluções mais efi cazes e 
integradas nos serviços públicos.

O evento ainda contou com a pre-
sença de vários deputados estaduais, 
incluindo Cirone Deiró (União Brasil), 
Delegado Lucas (PP), Dra. Taíssa (Po-
demos), Ezequiel Neiva (União Bra-
sil), Ieda Chaves (União Brasil), Jean 
Mendonça (PL), Jean Oliveira (MDB), 
Laerte Gomes (PSD), Luís do Hospital 
(MDB), Luizinho Goebel (Podemos) 
e Pedro Fernandes (PRD). A reunião 
foi uma oportunidade para que os re-
presentantes do Legislativo pudessem 

Parlamentares participaram de encontro na Presidência da Alero

dialogar sobre as demandas e desafi os 
enfrentados por ambas as instituições.

O deputado estadual Marcelo Cruz 
destacou a relevância do diálogo entre 
os poderes. “Estamos honrados com a 
visita do desembargador e sua comiti-
va, o que refl ete o respeito e o alinha-
mento que temos construído ao longo 
do tempo. Reconhecemos que essa 
colaboração é essencial para cumprir-
mos nossa principal missão: legislar 
em prol da melhoria da vida das pes-
soas”, afi rmou o presidente da Alero.

O desembargador Raduan Miguel 

Filho ressaltou a intenção de pro-
mover um ambiente colaborativo. 
“Aproveitamos a vinda à Assembleia 
para uma visita de cortesia e ouvir su-
gestões dos representantes da nossa 
população. Isso é fundamental para 
ajustar e aprimorar os serviços da 
Justiça. Queremos dar transparên-
cia e visibilidade ao papel do Poder 
Judiciário, além de contribuir com a 
elaboração de políticas públicas que 
melhorem os serviços prestados à so-
ciedade”, destacou.

Aff onso Cândido apresenta projeto que institui 
Programa Escola Amigo do Agro

Está tramitando na Assembleia Legis-
lativa de Rondônia (Alero) projeto de lei, 
de autoria do deputado estadual, Aff onso 
Cândido (PL), que institui o Programa Es-
cola Amigo do Agro na rede estadual de 
ensino para promover a interação entre 
os estudantes com a realidade agropecu-
ária rondoniense.

De acordo com Aff onso Cândido, o 
Programa Escola Amiga do Agro envol-
verá atividades pedagógicas que serão 
destinadas aos alunos dos ensinos funda-
mental e médio das escolas públicas esta-
duais, para promoção do conhecimento 
sobre saberes, experiências e o dia a dia 
dos produtores rurais. “É o compartilha-
mento, com a comunidade escolar, de 
conceitos e informações sobre a produção 
da agricultura e pecuária e a importância 

dela para a geração de empregos, renda, 
produção de alimentos e matérias-primas. 
São informações sobre as várias etapas da 
cadeia produtiva no campo”, admitiu o 
parlamentar.

Cândido afi rmou que o projeto de lei 
prepara o estudante rondoniense  para 
ser um cidadão comprometido com a se-
gurança alimentar, a defesa agropecuária 
e a sustentabilidade nas propriedades. 
“Queremos que os fi lhos entendam tão 
bem o campo como seus pais e seus avós”, 
previu. O programa tem como meta con-
tribuir para a formação acadêmica e ex-
periência social de crianças e jovens, esti-
mular ações de extensão relacionadas ao 
meio rural, difundir o papel estratégico do 
agro na construção do desenvolvimento 
social e econômico no estado e comple-

mentar, na prática, a formação dos estu-
dantes com a comunidade rural.

Durante a defesa do projeto, na sessão 
de terça-feira (15), o parlamentar assegu-
rou que o governo de Rondônia, por meio 
da Secretaria Estadual da Educação (Se-
duc), poderá fi rmar convênios e parcerias 
com instituições educacionais, públicas 
ou particulares, e também com empresas 
do setor público ou privado. “Tenho cons-
ciência da importância desse projeto e, 
por isso, peço o apoio dos nobres colegas 
deputados para a aprovação dele, por re-
presentar um grande passo para a moder-
nização da aprendizagem dos nossos estu-
dantes, do ensino fundamental ao médio, 
ao mesmo tempo que em preservamos o 
conhecimento tradicional da mulher e do 
homem do campo”, justifi cou.
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Em agosto deste ano, a deputada 
estadual Ieda Chaves (União Brasil) 
apresentou indicações parlamentares 
(5978/2024 e 7330/2024) e requeri-
mentos (1324/2024 e 1326/2024) ao 
Departamento Estadual de Estradas 
de Rodagem e Transportes de Rondô-
nia (DER), buscando melhorias nas 
rodovias em diversas cidades do inte-
rior do estado. Recentemente, o DER 
respondeu através de um relatório 
contendo informações sobre as ações 
previstas para atender às demandas.

“As demandas não se limitam a 
suprir as necessidades imediatas da 
população que dependem diretamen-
te de obras de infraestrutura. Elas vi-
sam, sobretudo, promover melhorias 
substanciais na qualidade de vida, ga-
rantindo maior segurança nas vias e 
agilizando o escoamento da produção, 
sendo uma contribuição signifi cativa 
para o desenvolvimento econômico 
do estado”, afi rmou Ieda Chaves.

Entre as proposições, destacam-se 
a necessidade de sinalização da rodo-
via RO-383, que liga os municípios 
de Santa Luzia D’Oeste e Alta Flores-
ta D’Oeste, e a substituição de uma 
ponte de madeira por tubos armco 
no trecho da RO-133, sob o Rio Sar-
dinha, no distrito de Estrela Azul, em 
Machadinho do Oeste. 

De acordo com Philipe Rodrigues 
Maia Leite, diretor-geral adjunto do 
DER/RO, a sinalização da RO-383 
depende de mais informações sobre 
o local e, por isso, uma equipe técni-
ca será enviada para avaliar a situa-
ção assim que possível. Em relação à 
substituição da ponte na RO-133, será 
realizado um estudo técnico hidroló-
gico para dimensionar corretamente 
os tubos e, posteriormente, avaliar as 
necessidades daquela região.

Ieda Chaves solicita melhorias nas rodovias de 
Rondônia; DER apresenta Plano de Ação

Os vereadores de Espigão do Oeste 
estão preocupados com a situação das es-
tradas no Setor Chacareiro do município. 
Segundo eles, não há sinalização ao longo 
da RO-387, especialmente em relação às 
entradas, o que torna o tráfego complica-
do e potencialmente perigoso.

Os vereadores, Severino Schulz (PDT) 
e Adriano (Meireles da Paz) da Ambulân-
cia (PSD), ambos reeleitos, e Zonga Ju-
adir Schultz, estiveram com o deputado 
Jean Mendonça (PL), argumentando de 
a necessidade de intervenção do Departa-
mento Estadual de Estradas de Rodagem 
e Transportes (DER) para a sinalização 
dos setores chacareiros do longo da RO-

Órgão respondeu por meio de um relatório contendo informações so-
bre as ações previstas para atender as demandas 

Vereadores pedem que DER sinalize se-
tores chacareiros em Espigão do Oeste

RO-205 e RO-377
Outra solicitação feita por Ieda 

Chaves foi a pavimentação asfáltica 
na RO-205 (Linha MC07), que conec-
ta Machadinho do Oeste ao município 
de Cujubim, e na RO-377, no trecho 
que interliga o município de São Fran-

cisco do Guaporé ao distrito de Porto 
Murtinho. O DER/RO informou que 
não há previsão para esse serviço em 
2024, em ambas as regiões, mas que a 
trafegabilidade será mantida pelo Pla-
no Anual de Manutenção, com possi-
bilidade de melhorias futuras.

387. Além de perigosa as entradas não 
têm sinalização difi cultando o tráfego e a 
identifi cação dos setores.

A falta de identifi cação dos setores 
chacareiros ocasiona, inclusive, aciden-
tes e, vários deles fatais, argumentaram 
os vereadores. A sinalização é fundamen-
tal não somente para o desenvolvimento 
da região, altamente produtiva, mas para 
facilitar o tráfego e evitar acidentes. 

Os vereadores foram solicitar apoio 
ao deputado Jean Mendonça (PL), para 
formalizar o ofício da Câmara Municipal 
de Espigão do Oeste, para que a rodovia 
seja sinalizada e adequada.
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Deputado Marcelo Cruz enaltece segurança 
jurídica em encontro na Alero

O presidente da 
Assembleia Legis-
lativa de Rondônia 
(Alero), deputado 
estadual Marcelo 
Cruz (PRTB), foi 
agraciado nesta ter-
ça-feira (15) com o 
livro “Advocacia Pú-
blica e Autonomia”. 
A obra, que discute 
a importância da se-
gurança jurídica nas 
políticas públicas, 
foi entregue pelo 
Procurador do Es-
tado de Classe Espe-
cial e presidente da 
Associação dos Pro-
curadores do Estado 
de Rondônia (Aper), 
Luciano Alves..

O encontro foi 
uma visita de cor-
tesia, onde foi res-
saltada a relevância 
dos procuradores 
na manutenção da 
legalidade e na for-

mulação de políticas 
que atendam às ne-
cessidades da popu-
lação rondoniense, 
assegurando a segu-
rança jurídica para 
todos os cidadãos.

O deputado esta-
dual Marcelo Cruz 
destacou o papel 
fundamental que 
os procuradores 
desempenham no 
estado, enfatizando 
que a atuação deles 
é essencial para ga-
rantir a efi ciência e 
a transparência nas 
ações governamen-
tais. “A advocacia 
pública é um pilar 
de sustentação do 
Estado, asseguran-
do que as leis sejam 
cumpridas e que as 
políticas públicas 
sejam implementa-
das de maneira jus-
ta e efi caz”, afi rmou 

Parlamentar foi presenteado com o livro “Advocacia Pública e 
Autonomia”

o deputado.
 Em seguida, Lu-

ciano Alves elogiou 
o trabalho realizado 
pela Assembleia em 
prol da população, 
ressaltando o com-

prometimento da 
atual gestão com as 
demandas da socie-
dade. “A Assembleia 
Legislativa tem se 
mostrado uma par-
ceira ativa, promo-

vendo discussões e 
implementando me-
didas que realmente 
fazem a diferença na 
vida de cada rondo-
niense”, disse.

Nim Barroso recebe demandas de Urupá
O deputado Nim 

Barroso (PSD) rece-
beu na última terça-
-feira (15) o verea-
dor do município de 
Urupá, Geny Caval-
cante (PP), em seu 
gabinete na Assem-
bleia Legislativa de 
Rondônia (Alero). 
No encontro, a lide-
rança solicitou apoio 
do parlamentar para 
que, por meio de 
emenda, contribua 

com a Associação 
dos Produtores de 
Leite de Urupá e 
Região - Aproleite, 
com objetivo de for-
talecer a produção 
leiteira.

Conforme o de-
putado Nim Barroso, 
dezenas de produto-
res serão benefi cia-
dos. “Estamos sem-
pre trabalhando em 
prol do nosso setor 
produtivo e levando 

melhorias para as 
associações. Vamos 
fazer o possível para 
atender a demanda 
apresentada pelo 
vereador Geny Ca-
valcante e colaborar 
com o desenvolvi-
mento da região de 
Urupá”, disse o de-
putado.

O vereador Geny 
Cavalcante agrade-
ceu o empenho do 
deputado em suas 

tratativas, sempre 
com o objetivo de 
atender às deman-
das dos municípios. 
“Quero agradecer ao 
meu deputado Nim 
Barroso pelo empe-
nho e compromis-
so com nosso povo. 
Nossa Associação 
dos Produtores de 
Leite contempla 
toda a região de Uru-
pá,” disse.

O trabalho do de-

putado Nim Barroso 
enaltece a impor-
tância da valoriza-
ção das associações. 
Seu engajamento 
demonstra a neces-
sidade de apoiar 
as instituições que 
têm um resultado 
positivo na vida das 
pessoas, promoven-
do a igualdade de 
oportunidades e o 
respeito.
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A Assembleia Le-
gislativa do Estado 
de Rondônia (Alero) 
aprovou, durante 
sessão extraordi-
nária na terça-feira 
(16), o Projeto de Re-
solução nº 76/2024, 
que institui a Aliança 
Parlamentar Ron-
dônia-Itália, uma 
Frente Parlamentar 
Internacional de Co-
operação e Amizade 
proposta pelo depu-
tado Alex Redano 
(Republicanos). A 
iniciativa busca es-
tabelecer um canal 
permanente de di-
álogo e cooperação 
entre Rondônia e a 
Itália, visando for-
talecer relações bi-
laterais em diversos 
setores estratégicos.

De acordo com 
o texto aprovado, a 
Aliança Parlamentar 
terá como foco apro-
ximar o estado de 
Rondônia das em-
presas italianas que 
operam na região, 
explorando parcerias 
comerciais que pos-
sam contribuir para 
a redução do desem-
prego e impulsionar 
o desenvolvimento 
econômico local. O 
projeto também des-
taca a importância 
de promover a valo-
rização cultural e a 
troca de experiências 
entre a comunidade 
ítalo-brasileira em 
Rondônia e as insti-

tuições italianas.
Na justifi cativa do 

projeto, o parlamen-
tar esclareceu que, 
além de promover o 
comércio, a Aliança 
Parlamentar preten-
de incentivar a coo-
peração em ciência, 
tecnologia e edu-
cação, oferecendo 
oportunidades para 
o intercâmbio cul-
tural e educacional. 
O que permitirá que 
estudantes, profi s-
sionais e artistas de 
Rondônia acessem 
novas perspectivas e 
práticas, enriquecen-
do a diversidade cul-
tural do estado.

A Frente Parla-
mentar também pro-
porcionará um fórum 
formal para diálogo 
político e diplomáti-
co, facilitando a dis-
cussão de questões 
de interesse mútuo 
e a promoção de co-
operação produtiva. 
Para o deputado, a 
iniciativa alinha-se 
com os esforços con-
tínuos da Assembleia 
para diversifi car suas 
relações internacio-
nais, fortalecendo a 
posição de Rondônia 
no cenário global.

A Aliança Parla-
mentar Rondônia-I-
tália será composta 
por um presidente, 
1º e 2º vice-presi-
dentes, 1º e 2º secre-
tários, que serão elei-
tos entre os membros 

da Frente em reu-
nião a ser promovi-
da pelo Parlamento 
Estadual, seguindo 
as normas regimen-
tais. A presidência e 

Parlamentares aprovam criação da Aliança 
Parlamentar Rondônia-Itália

coordenação dos tra-
balhos fi carão sob a 
responsabilidade do 
deputado proponen-
te da resolução. O 
projeto foi aprovado 

por todos os deputa-
dos presentes e se-
gue para a sanção do 
Poder

Na terça-feira, o 
presidente da Assem-
bleia Legislativa de 
Rondônia, deputado 
estadual Marcelo Cruz 
(PRTB), recebeu nesta 
terça-feira (15) a ve-
readora eleita por Ca-
coal, Nice Condaque 
(União Brasil), em um 
encontro que reforçou 
a importância da co-
laboração entre os re-
presentantes políticos 
da região. A reunião 
contou ainda com a 
presença dos deputa-
dos estaduais Cirone 
Deiró (União Brasil) 
e Gilberto Lira (União 

Aliança terá como foco de explorar parcerias comerciais e 
impulsionar o desenvolvimento econômico do estado

Encontro na Alero discute parcerias 
para atender demandas de Cacoal

Brasil-AC) além do 
chefe de gabinete do 
parlamentar acreano, 
Roberto Kennedy.

O encontro estabe-
lece um passo impor-
tante para o fortale-
cimento das relações 
políticas e na busca 
por futuras parcerias 
que possam benefi ciar 
a população de Cacoal.

O deputado estadu-
al Marcelo Cruz para-
benizou Nice Conda-
que pela conquista de 
uma das cadeiras na 
Câmara Municipal de 
Cacoal e se colocou à 
disposição para ajudar 

no desenvolvimento do 
município. “Desejo su-
cesso na caminhada e 
pode contar com nossa 
colaboração. Pretende-
mos trabalhar em par-
ceria para que possa-
mos atender os anseios 
da população local”, 
afi rmou o parlamen-
tar. “Vamos continuar 
trabalhando em parce-
ria para que possamos 
seguir atendendo as 
demandas da popula-
ção, principalmente do 
município de Cacoal”, 
fi nalizou o deputado 
cirone Deiró que tem 
liderado a iniciativa.
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Licitação para construção da ponte binacional entre 
Brasil e Bolívia é suspensa pelo governo Lula

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N°: 056/2024
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 2646/2024
MODO DE DISPUTA ABERTO
EXCLUSIVA PARA ME E EPP

 
Objeto: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA 
E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE OFICINA 
PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS (SE-
MOSP),POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES.” Crité-
rio de Julgamento: MENOR PREÇO POR ITEM. Valor total 
estimado: R$ 30.234,24 (trinta mil, duzentos e trinta e qua-
tro reais e vinte e quatro centavos). Início da sessão pública 
dia 31/10/2024 às 10h00min (horário de Brasília). O edital e 
sessão estão disponíveis em: www.licitanet.com.br e www.
altoparaiso.ro.gov.br Mais informações de segunda à sexta-
-feira das 07h30min às 13h30min, na sala da CPL, localizada 
na Rua Marechal Rondon, 3031- Centro, Prédio da Prefeitura 
Municipal de Alto Paraiso - Fone (69) 3534-2104 ou através 
do e-mail: cpl.pmap123@hotmail.com.
 
Alto Paraíso/RO, 16 de outubro de 2024.

 
Thiago Santos de Souza
Agente de Contratação

Governo federal não explicou os motivos para a suspensão da 
licitação. Atitude adia o sonho da integração rodoviária

O Ministério dos 
Transportes sus-
pendeu, na terça-
-feira (15), o proces-
so licitatório para a 
construção da Ponte 
Internacional que 
ligaria Guajará-Mi-
rim (RO) à cidade 
boliviana de Guaya-
ramerin.

Segundo o De-
partamento Nacio-
nal de Infraestru-
tura de Transportes 
(Dnit), a medida foi 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA - ARP N.º 044/2024
PREGÃO ELETRÔNICO N.º 053/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1531/2024

Objeto: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA 
E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANEN-
TE PARA ATENDER AS NECESSIDADES DAS SECRE-
TARIAS MUNICIPAL DE ALTO PARAISO/RO, POR UM 
PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES”, ” no valor total de R$ 
116.097,00 (cento e dezesseis mil e noventa e sete reais). A 
ata na integra encontra-se no portal; http://www.altoparaiso.
ro.gov.br/ e http://www.diariomunicipal.com.br/arom/, Códi-
go Identificador:FBC250EB data de circulação 17/10/2024.

Alto Paraíso/RO, 16 de outubro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respectivos
tomada após ques-
tionamentos sobre 
a “atestação de ca-
pacidade técnica” 
das duas empresas 
melhor colocadas na 
fase inicial do pro-
cesso. Os questio-
namentos foram en-
viados ao Tribunal 
de Contas da União 
(TCU).

A licitação, que 
foi publicada no Di-
ário Ofi cial da União 
em novembro de 

2023, prevê a elabo-
ração dos projetos 
básico e executivo, 
além da execução 
da obra, constru-
ção dos acessos e do 
complexo de fron-
teira.  O Dnit ainda 
não se pronunciou 
ofi cialmente sobre 
os impactos no cro-
nograma de cons-
trução da ponte. A 
autarquia disse que 
segue as decisões do 
TCU.



POLÍCIADiário de Rondônia

Uma assistente social foi esfa-
queada pelo ex-marido enquanto 
trabalhava no Hospital João Paulo 
II, em Porto Velho (RO), na manhã 
desta quarta-feira (16). O agressor 
chegou pela lateral do hospital, 
chamou a mulher e, ao encontrá-la, 
a atacou a facadas.

Conforme informações obtidas 
pelo jornal, vigilantes do hospital, 
com a ajuda de populares, conse-
guiram deter o homem logo após o 
ataque. Uma testemunha, que não 
quis se identifi car, e conseguiu pa-
rar as agressões conversou com a 
reportagem. “Na hora eu nem pen-
sei nada, vi ela toda cheia de san-
gue e minha reação foi partir para 
cima dele”, disse a testemunha.

Além disso, o homem contou 
que estava próximo de onde ocor-
reu o crime quando escutou o pedi-
do de socorro da vítima. Disse ain-
da que o homem estava em cima da 
mulher golpeando ela com a faca.

“Eu estava sentado ao lado do 
[hospital] João Paulo II quando 
escutei uma mulher gritando: ‘so-
corro, socorro, socorro’. Ai eu vim 
correndo e quando eu olho o rapaz 
está sentado em cima da mulher e 
golpeando ela com uma faca. Eu 
olhei para o lado e vi uma bicicleta, 
eu joguei a bicicleta na cabeça dele. 
Ele caiu e se levantou tonto e veio 
para cima de mim com a faca. Eu 
recuei. Outro rapaz saiu de dentro 
com um facão e mandou ele soltar 
a faca, ele foi para cima do cara, 
que soltou a faca. Quando ele solta 
a faca o pessoal foi para cima e ‘co-
briram’ ele na porrada”, disse.

A vítima foi socorrida por fun-
cionários da própria unidade de 
saúde e encaminhada em estado 
gravíssimo para atendimento mé-

Assistente social é esfaqueada pelo ex-marido 
no Hospital João Paulo II

homem foi detido por populares e preso pela Polícia militar. Mulher 
foi internada em estado grave e ontinua em observação

dico. Segundo informações pre-
liminares, a mulher foi golpeada 
com ao menos 30 facadas, a maio-
ria na região do pescoço.

Uma guarnição da Polícia Mili-
tar que estava no local para atender 
outra ocorrência prendeu o agres-
sor em fl agrante. Logo em seguida, 

outra equipe policial, responsável 
pela região, assumiu a continuida-
de do caso. O ataque gerou revolta 
entre funcionários e pessoas pre-
sentes no hospital, que se mostra-
ram indignados com a violência do 
crime.

Confi ra a nota da Secretaria de Estado da Saúde de Rondônia

A Secretaria de Estado da Saúde de Rondônia (Sesau) informa que está 
ciente do incidente envolvendo uma assistente social do Hospital João 
Paulo II (JPII). O fato ocorreu fora das dependências do hospital, onde 
o suspeito do crime chamou a vítima para conversar fora da unidade. É 
importante destacar que o JPII conta com vigilância patrimonial, desti-
nada a garantir a segurança de todos os usuários e profi ssionais da saúde, 
dentro da unidade, caracterizando-se como uma situação alheia à rotina 
do hospital.

Em relação ao estado de saúde da assistente social, ela apresenta um 
total de 11 lesões cortantes, localizadas no pescoço, queixo, braços, mãos 
e coxa esquerda. No momento, está no centro cirúrgico, onde está sendo 
realizado os procedimentos necessários.

A Sesau reitera seu compromisso com a saúde e a segurança de seus 
servidores e pacientes, acompanhando de perto o desenrolar da situação 
e tomando as providências necessárias.



ESPORTE

Rondônia brilha em disputas do Europeu Militar
A equipe militar 

de Rondônia fatu-
rou o ouro nas dis-
putas dos Jogos Eu-
ropeus de Policiais 
e Bombeiros em 
Braga (POR). O se-
lecionado venceu na 
decisão os PM Vete-
ranos, de Portugal, 
por 3 a 1, que eram 
os donos da casa. Os 
gols foram marca-
dos por Cavalcante, 
duas vezes, e Val-
tier. Na campanha, 
a PME Rondônia 
terminou a primeira 
fase com 12 pontos, 
justamente à fren-

te do adversário da 
fi nal, que fi cou em 
segundo lugar com 
9 pontos. s rondo-
nienses marcaram 
20 gols em toda a 
competição. 

Completou o pó-
dio com a PSP To-
run, da Polônia. A 
base do time reali-
zou os treinos rea-
lizados no Claudio 
Coutinho, que con-
tribuíram para essa 
performance des-
tacada no torneio. 
Além disso, a equi-
pe já havia faturado 
o bronze no Fut7.

Selecionado militar de Rondônia comemora disputas do Eu-
ropeu de Policiais e Bombeiros em Portugal. Equipe militar 
conquista o ouro ao vencer PM Veteranos por 3 a 1 e se desta-
ca com 20 gols.

MVP no Brasileiro, ponteira rondoniense valoriza 
companheiras e acredita em futuro no esporte

O ataque de 
Emily Guebara da 
Seleção Rondonien-
se de vôlei sub-18 
chega até 2m85. A 
atleta da ADV Ja-
raguá-SC fez parte 
da equipe que con-
seguiu o título do 
Campeonato Bra-
sileiro de Seleções 
(CBS) Série B em 
2024. Aos 17 anos, 
a atleta, junto com 
as companheiras, 
conseguiu seis vitó-
rias em cinco jogos 
disputados em Sa-
quarema (RJ). Após 
a decisão, ela foi 
ainda eleita a me-

lhor ponteira e MVP 
da competição. O 
ge.globo/ro conver-
sou com a atleta que 
abordou como foi as 
disputas para ela.

“Desde 2022 eu 
faço parte da seleção 
de Rondônia sob o 
comando dos técni-
cos César Epifanio 
e Edmur Gomes. 
Agradeço muito a 
oportunidade de 
participar e ajudar 
minha equipe, com 
o qual conquistamos 
o pódio máximo. No 
começo do campeo-
nato senti um pou-
co de difi culdade, 

pois eram pessoas 
novas e a bola dife-
rente, mas ao longo 
dessa jornada eu 
consegui me acos-
tumar e superei os 
obstáculos. Fico sim 
muito feliz com es-
sas premiações, mas 
sei que não poderia 
chegar perto disso 
se não fosse todo o 
conjunto, eu ganhei 
mas poderia ter sido 
qualquer uma das 
jogadoras do cam-
peonato pois cada 
uma fez um show a 
parte” - relata. 

A trajetória de 
Emily, mais conhe-

cida como Guebara, 
no esporte começou 
ainda nova com oito 
anos. O início foi em 
Rolim de Moura. 

Ela se desenvolveu 
e foi observada para 
atuar hoje em Santa 
Catarina.


